

西和賀高校の様子はこちらの SNS 等で発信中！

“いいね♡”と”フォロー（チャンネル登録）”をお願いします



西和賀高校 note



西和賀高校公認 X
(旧 Twitter)



西和賀高校 PR 部
YouTube チャンネル



普通救命講習会で 応急手当などを学ぶ



西和賀消防署の救急救命士の講習を受けて心肺蘇生を実践する生徒たち

12月20日、1学年を対象に普通救命講習会を開催しました。不慮の事故や災害などの際、即座に対応できるよう救急救命士の話に耳を傾け、胸部圧迫などの応急手当の手順や方法を学びました。

藤原楓夏さんは「心肺蘇生法を改めて習い、窒息や止血の対応も学べた。講習内容を忘れず、そのような場面に遭遇した時はスムーズな対応ができるようにしたい」と気持ちを引き締めていました。

4年ぶりの再開 豪州シドニーへ語学研修



海外派遣語学研修に参加する5人の生徒

12月19日、海外派遣語学研修生5人が町を表敬訪問しました。生徒たちは2月15日から23日まで、オーストラリアのシドニーでホームステイをしながら現地の高校などで語学研修を行います。

伊藤燐真さん（2年）は「町民の皆さんのおかげで海外研修に行くことができる。学校代表ということを忘れず、楽しみながら英語をしっかり学んできたい」と意気込んでいました。

西高 LIFE

佐藤 星さん（2年）

* 将来の夢

粘り強い性格で、人を喜ばせたり、人の笑顔を見ることが好きなので、自分の長所を生かした仕事に就くことが夢です。

* 今頑張っていること

バドミントン部では、女子キャプテンとして、自分なりにチームをまとめるよう努めています。

* 西和賀町をこんな町に

豊かな自然環境や空き家を活用した観光スポットを整備するなど、若者や交流人口を増やしたいです。



最後の高総体に向けて、勝ち負けにこだわらず、楽しみながら全力でバドミントンに打ち込みます